

La vie associative au sein de notre commune...

Retour en images sur les activités du comité des fêtes durant le 1er semestre 2017 :



Galette des rois :
Dimanche 15 janvier,
vrai moment de partage autour
d'une galette des rois pour une
soixantaine de personnes.

Goûter ludique :
le 26 février,
petits et grands se sont
réunis autour de crêpes et
boissons afin de partager
quelques parties de
jeux de société.



Participation aux **repas des voisins** le **9 juin** à Yvernailles, le **16 juin** à Pecqueux, le **17 juin** à La Noue et le **30 juin** à Aubepierre. Repas conviviaux partagés entre les habitants des hameaux.



Une suite est prévue en 2018 dans les autres hameaux de notre commune.

